

Ehemalige Fla 6 Lütjenburg

Erinnerung an schönere Zeiten...

Das Ehemaligentreffen der „9eunten“ (9./FlaLehrRgt 6 AGA) jährt sich dieses Jahr bereits das dritte Mal. Zur Auflösung/Außerdienststellung unserer aller gemeinsamen Truppengattung, im Rahmen unserer Abschiedsfeier auf Putlos hegten wir den Gedanken, uns jedes Jahr wieder zu treffen. Gesagt – getan. Ebenso wie die Einrichtung einer eigenen Gruppe im sozialen Netzwerk WhatsApp. Und so treffen wir uns jedes Jahr mit einem mittlerweile festen Ablauf bei unserer alten Wirkungsstätte. Die ganze Organisation ist ja glücklicherweise heutzutage, dank z.B. WhatsApp, Facebook etc. relativ unproblematisch. Terminlich hat sich inzwischen das Wochenende um Christi Himmelfahrt bzw. um das erste Maiwochenende etabliert, weil man das meist prima mit einem Feiertag verbinden kann.



Heiko Gaebler
Foto: Heiko Gaebler



Bild 23 Teilnehmer am Ehemaligentreffen der 9eunten 2015

Bild: Heiko Gaebler

